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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il diciotto del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 592930 del 09/04/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono tutti presenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio e chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Alle ore 09:56 escono il Vice Presidente Schiera, per motivi strettamente personali, e il 

Cons. Buonpasso. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Istituzione rete di 

solidarietà tra supermercati e parrocchie della Quarta Circoscrizione”  a firma dal Cons. Di 

Vincenti. 

Il Segretario - Legge l’argomento oggetto della mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Mette in risalto la crisi economica che dura da molto tempo e le 

difficoltà incontrate dai cittadini nel fare la spesa, molti dei quali sono costretti a rovistare nei 

contenitori dei rifiuti o a sostare davanti alle attività commerciali per chiedere qualcosa da portare a 

casa. Con tale mozione prospetta l’istituzione di una rete di solidarietà e collaborazione per la 

distribuzione di cibi prossimi alla scadenza o che presentano piccoli difetti di confezionamento fra i 

supermercati, che spesso sono costretti a disfarsene gettandoli nella spazzatura, e le parrocchie del 

territorio, molte delle quali sono già impegnate nella distribuzione di alimenti e vestiario, le quali 

conoscono bene le realtà e fabbisogni familiari. In tale iniziativa intende coinvolgere il Sindaco e 

l’Assessore al ramo. Fa presente che la V^ Circoscrizione ha già intrapreso un’iniziativa simile 

coinvolgendo le Associazioni. A proprio parere è invece più opportuno coinvolgere le parrocchie. 

Il Cons. Tuzzolino – Apprezza la proposta del Cons. Di Vincenti e sostiene il principio della 

solidarietà che ricalca quanto fatto dalla Caritas, dal Banco Alimentare ecc… Ritiene il tema sia da 

approfondire perché richiede un’organizzazione complessa. Suggerisce di coinvolgere la 

Circoscrizione anziché il Comune. 

Alle ore 10:12, durante l’intervento del Cons. Tuzzolino, esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Ruggiero – E’ dell’opinione che la mozione è encomiabile ma presenta problemi 

strutturali e logistici che possono essere affrontati coinvolgendo associazioni serie che abbiano già 

delle strutture collaudate e calendarizzare la distribuzione. 

Il Cons. Di Vincenti – Tiene a precisare che nella mozione cita le parrocchie e non le 

associazioni per evitare qualsiasi intromissione politica. A proposito di strutture quasi tutte le chiese 

hanno locali disponibili e le Stesse potrebbero recarsi presso gli esercizi aderenti per ritirare gli 

alimenti. 

Il Cons. Sinopoli – Si complimenta per l’iniziativa del collega perché in giro si vede molta 

gente bisognosa che cerca cibo all’interno dei contenitori per la raccolta dei rifiuti. E’ pienamente 

d’accordo che sia la Circoscrizione a fare da collante fra esercenti aderenti all’iniziativa e 
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parrocchie con la gestione degli alimenti da parte di Quest’ultime. Viceversa è contrario al 

coinvolgimento e l’intromissione delle associazioni. 

Alle ore 10:20, nel corso dell’intervento del Cons. Sinopoli, esce il Cons. Dentici. 

Il Presidente – Concorda sulla gestione da parte delle parrocchie e sulla non interferenza 

delle associazioni. Valuta molto importante la mozione i cui obiettivi sono di evitare che i cibi 

vadano al macero e aiutare i più bisognosi. Bisogna capire bene la fattibilità dell’iniziativa. Per 

attuarla bisogna prima eseguire un censimento dei supermercati e delle parrocchie ricadenti nel 

territorio e chiedere la loro adesione. Compito della Circoscrizione sarebbe di metterli in contatto. 

Il Cons. Di Vincenti – Accoglie quanto suggerito dai colleghi a proposito del coinvolgimento 

della Circoscrizione invece del Comune e chiede l’accantonamento della mozione per correggerla. 

Il Cons. Ruggiero – Lamenta quanto avviene allo Sportello Polifunzionale in cui gli 

impiegati sono costretti  a consegnare agli utenti, rischiando di esasperarli, bigliettini scritti a mano 

in segno di ricevuta per la presentazione delle varie domande a seguito della mancanza di carta. I 

dipendenti non possono eseguire serenamente il proprio lavoro. Chiede ufficialmente al Presidente 

di inviare una nota al Sindaco e al Vice Sindaco per tenerli informati di tale mancanza affinché si 

prendano carico del problema. 

Il Cons. Lupo – Denuncia la presenza di rifiuti ingombranti dietro i cassonetti di via 

Altofonte 217 e piazza Pagliarelli. 

Il Cons. Sinopoli – Informa che ieri è stato eseguito il diserbo in via Braille e in via 

Crocifisso a Pietratagliata, oggi sarà fatto in via Rosina Anselmi. 

Il Presidente – Comunica di avere interloquito telefonicamente con la Dott.ssa Amato la 

quale gli ha riferito che a inizio anno il Coordinamento Circoscrizioni ha presentato il proprio 

fabbisogno, a proposito di fornitura di materiale di cancelleria, al Patrimonio e le è stato detto che la 

gara è stata eseguita e aggiudicata. Adesso è in fase di verifica tutta la documentazione fornita. 

Alle ore 10:40, finiti gli interventi, il Presidente chiude la seduta.   

   

       

      F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  
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